

EL ACUEDUCTO DE LOS BAÑALES



El suministro de agua para Los Bañales discurría por cañerías subterráneas o en superficie, pero para salvar una vaguada próxima a la ciudad se construyó este acueducto. La captación está en una presa situada en el paraje de Cubalmena



Se conservan 32 de los, aproximadamente, 72 pilares originales, dispuestos a lo largo de 300 m de terreno. La distancia entre los que permanecen en pie es constante: poco más de 4 m

vista panorámica

Imagen de Los Pilarones y recreaciones del acueducto

La piedra del terreno sirve de cimiento y se utilizó como cantera. Justo antes de los primeros pilares podemos contemplar un tramo del *specus*, canal excavado en la roca

Los pilares están contruidos con sillares toscamente tallados y unidos en seco, sin mortero. Para aligerar el peso, se van estrechando hacia la parte superior

Una muesca en la piedra superior, en forma de U, muestra cómo se encajaba directamente sobre ella una cañería, que pudo ser de metal, cerámica o un canal de madera

El acueducto discurre entre campos de cultivo y zonas ocupadas por matorrales y carrascas

